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Sepekan	jelang	dimulainya	ibadah	puasa	bagi	umat	Islam,	alarm	tanda	bahaya	malah	berbunyi	dari	sektor	

ketahanan	pangan.	Bank	Indonesia	(BI)	mengungkapkan	in�lasi	bahan	pangan	bergejolak	atau	volatile	

food	per	Februari	2024	telah	melampaui	rata-rata	tingkat	kenaikan	gaji	aparatur	sipil	negara	(ASN/PNS)	

dan	kenaikan	upah	minimum	regional	(UMR).Per	Februari	2024,	Badan	Pusat	Statistik	(BPS)	mencatat	tingkat	

in�lasi	volatile	food	sudah	mencapai	8,47%	secara	tahunan	atau	year	on	year	(yoy).	Realisasi	itu	naik	dari	

posisi	Februari	2023	yang	sebesar	7,62%.Sedangkan	berdasarkan	perhitungan	BI,	rata-rata	kenaikan	gaji	ASN	

2019-2024	hanya	sebesar	6,5%	di	mana	untuk	periode	2020-2023	tak	ada	kenaikan	gaji.	Sementara	

untuk	kenaikan	UMR	rata-rata	4,9%	pada	2020-2024.	 	Di	sisi	 lain,	hal	 ini	sebenarnya	hampir	

selalu	terjadi	setiap	tahun	dan	terus	berulang	ketika	menjelang	maupun	saat	Ramadan	dan	

Idul�itri.	Ingat!	Hanya	keledai	yang	jatuh	ke	lubang	yang	sama	dua	kali.

Baca	di	hal	11....
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VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 
803/DP-Verifikasi/K/X/2021

Februari 2024

8.47 PERSEN
Tingkat inflasi volatile food.

Secara tahunan atau year on year (yoy)

Februari 2023

7.62 PERSEN
Tingkat inflasi volatile food.atau Inflasi 

bahan pangan bergejolak

Kenaikan UMR (2020-2024)

RATA-RATA
4.9 PERSEN

Kenaikan Rata-Rata Gaji ASN (2019-2024)

6.5 PERSEN
catatan Bl untuk periode 2020-2023 tak ada

kenaikan gaji ASN

KISARAN 5.0 PERSEN

BI mengingatkan bahwa inflasi bahan pangan 

bergejolak itu harus dikembalikan di 

Kelompok makanan memiliki bobot relatif besar 

pada pengeluaran masyarakat, yaitu mencapai

Target inflasi umum pada 2024 telah ditargetkan 

 dari tahun laluturun menjadi 2,5% plus minus 1%

di kisaran 3% plus minus 1%.

33.7 PERSEN

KISARAN 5-6%

Rata-rata pendapatan tetap masyarakat 

berada pada
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Ledakan	terjadi	di	Markas	Satuan	Brimob	Polda	jatim	di	Jalan	Raya	Gresik	Nomor	39,	Kota	Surabaya,	pada	pukul	10.43	WIB,	Senin	(4/3/2024).	10	polisi	terluka	dan	bangunan	mengalami	

kerusakan.	Usai	ledakan,	kini	lokasi	ditutup	terpal	dan	vynil	warna	putih.	(	Foto-foto:	ist)
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10 POLISI TERLUKA, STANDAR GUDANG 

DIPERTANYAKAN 

SURABAYA - L e d a ka n  d i  K a n to r 
Subden Jibom Detasemen Gegana 
Satbrimob Kepolisian Daerah (Polda) 
Jawa Timur memgejutlan warga 
S u r a b a y a  S e n i n  ( 4 / 2 / 2 0 2 4 ) . 
Diketahui, 10 personel kepolisian 
terluka dalam peristkwa itu.

Ledakan itu diduga, berasal dari 
t e m u a n  s i s a  m o r t i r  p e r a n g . 
R e n c a n a n y a ,  m o r t i r  i t u  a k a n 
dimusnahkan Polda Jatim dalam 
minggu-minggu ini.

"Saya pastikan tidak ada korban 
meninggal, jadi hanya 10 korban luka-
luka," kata Kapolda JatimInspektur 
Jenderal Polisi Imam Sugianto.

Imam menjelaskan para korban 
mengalami luka lantaran terkena 
serpihan kaca bangunan imbas 
ledakan tersebut.

Pasalnya, saat ledakan terjadi para 
p e t u ga s  s e d a n g  m e l a ks a n a ka n 
k e g i a t a n  l a t i h a n  o l a h  T K P 
pascaledakan di  ruangan yang 
berjarak sekitar 10 meter dari lokasi 
ledakan utama atau di  gudang 
penyimpanan bahan peledak.

Kapolda memastikan seluruh 
personel kepolisian yang menjadi 
korban ledakan pagi tadi sudah 
mendapatkan perawatan intensif di 
fasilitas kesehatan milik kepolisian.

"Alhamdulillah sudah ditangani 
Rumah Sakit Bhayangkara dan tidak 
ada yang serius. Kami inapkan agar  
kondisinya bisa dilakukan observasi," 
ujarnya.

S e m e n t a r a  i t u ,  K a p o l d a 
menyatakan persentase kerusakan di 

Kantor Subden Jibom Detasemen 
Gegana Satbrimob Polda Jatim masih 
dilakukan pengecekan, termasuk pada 
bangunan yang ada di sekitaran lokasi 
kejadian.

"Salah satunya kantor kecamatan, 
kantor kodim, termasuk kaca di 
detasemen pecah karena efek getaran 
yang kuat. Kami sedang melakukan 
pendataan," ujarnya.

Tak hanya itu, pihaknya juga siap 
membantu warga setempat apabila 
rumahnya mengalami kerusakan 
dampak kejadian tersebut.

"Kalau ada rumah yang terdampak 
akan kami komunikasikan dan kami 
perbaiki kembali," tuturnya.

Terpisah, Pengamat Militer ISESS, 
Khairul Fahmi mengatakan, dirinya 
turut prihatian atas insiden tersebut. 
Terlebih, terjadi di lokasi paling aman 
dalam konteks penyimpanan bahan 
peledak.

"Pertama kita  prihat in  atas 
kejadian ini yang mestinya ini lokasi 
p a l i n g  a m a n  d a l a m  k o n t e k s 
penyimpanan bahan peledak yang 
hendak disingkirkan dan dimusnah-
kan malah terjadi kejadian ledakan 
seperti ini," ucap Fahmi.

Menurut Fahmi, gudang yang 
disebut Kapolda Jawa Timur belum 
memenuhi standardisasi ini harus 
menjadi  catatan penting pihak 
kepolisian. Mengingat, Brimob Polda 
Jatim sendiri bukanlah satuan yang 
baru berdiri.

"Brimob Polda Jatim ini bukan 
satuan baru, ini satuannya sudah aktif 

cukup lama lebih dari 10 tahun jadi 
agak mengherankan juga gudangnya 
ternyata diakui belum memenuhi 
standar dan kesannya tidak menjadi 
prioritas padahal kan ini satuan yang 
sangat penting dalam hal penanganan 
bahan peledak," tuturnya.

Catatan lainnya, lanjut Fahmi, 
yakni lokasi gudang yang berdekatan 
dengan pemukiman warga.

" S e h a r u s n y a  i n i  m e n j a d i 
pertimbangan serius dan menjadi 
prioritas untuk bagaimana kebetuhan 
adanya gudang yang memenuhi 
standar ini dipikirkan oleh para 
petinggi Polri," katanya.

Te ra k h i r,  p e t u ga s  a t a u  p u n 
personel yang memang berurusan 
d e n g a n  b a h a n  p e l e d a k  h a r u s 
dipastikan kecakapannya dan tidak 
meremehkan sitauasi.

" P e r s o n e l - p e r s o n e l  y a n g 
m e l a l u k a n  p e n g e l o l a a n  d a n 
penanganan bahan peledakan ini 
h a r u s  b e n a r - b e n a r  d i p a s t i k a n 
kecakapannya. Dipastikan kehati-
hatiannya tidak meremehkan situasi, 
tidak menganggap bahan peledak 
yang tersimpan ini tidak akan meledak 
karena rusak kondisinya tidak bisa 
diperbaiki atau alasan lain ya mestinya 
tingkat kehati-hatian juga tinggi," 
tandasnya.

Kesaksian	Warga:	
Batu	Beterbangan

Seorang warga Hartati menyebut 
bunyi ledakan terdengar pada Senin 

(4/3/2024) sekitar pukul 10.13 WIB.
"Saya waktu itu sedang masak, 

mau jualan makanan,  t iba-t iba 
terdengar bunyi keras," kata Hartati.

Dia menyebut usai ledakan terjadi, 
petugas kepolisian langsung sigap 
melakukan penutupan jalan untuk 
mengamankan lokasi.

Sementara itu, warga lainnya 
bernama Sulimah menceritakan, 
awalnya bunyi ledakan itu dikira 
berasal dari truk yang mengalami 
pecah ban, namun tak berselang lama 
dia melihat ada potongan kayu yang 
terlempar ke jalan.

"Ada batu-batu juga yang terbang 
atau terlempar sampai ke dekat 
tempat saya ini," jelas Sulimah.

Jalan Gresik sempat ditutup oleh 
petugas kepolisian yang dibantu oleh 
warga setempat, namun, sekira pukul 
11.49 WIB petugas kembali membuka 
akses jalan.

Polda Jatim juga telah membentuk 
tim khusus untuk mengusut peristiwa 
ledakan ini."Sudah disampaikan oleh 
Pak Kapolda dan segera membentuk 
tim. Tentunya tim masih bekerja dan 
secara perkembangannya lebih lanjut 
akan disampaikan oleh Polda Jatim," 
kata Karo Penmas Polri Brigjen 
Trunoyudo dalam keterangannya 
kepada wartawan.

Truno meminta masyarakat dapat 
tetap tenang dan tidak terpengaruh 
dengan informasi hoaks yang beredar 
di sosial  media.  Ia memastikan 
ledakan tidak terkait gerakan atau aksi 
teror apapun.(Wid,rls,ant,pra/dya)
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s e b a g a i  b a h a n  p e g a n g a n  s a a t 
rekapitulasi nasional di KPU.

Bagi Bawaslu, sambung Lolly, 
mekanisme koreksi penghitungan 
suara harus dilakukan dari tingkat 
bawah. Jika kesalahan terjadi di 
tingkat tempat pemungutan suara 
(TPS), Lolly menyebut proses koreksi 
dilakukan di tingkat kecamatan.

" B e g i t u  d i  k e c a m a t a n  a d a 
kesalahan proses rekapnya ya di 
kabupaten. Begitu (mekanismenya) 
sampai ke atas. Sehingga kalau ada 
dugaan ini itu bagi Bawaslu yang harus 
kami lihat adalah dokumennya," 
terang Lolly.

Oleh karena itu, Lolly menegaskan 
m e k a n i s m e  k o r e k s i  h a r u s 
diselesaikan sebelum rekapitulasi 
suara rampung dibawa ke tingkat atas. 
Menurutnya, catatan khusus jajaran 
pengawas yang terjadi selama proses 
rekapitulasi tidak dapat dijadikan 
mekanisme koreksi."Catatan khusus 
itu hanya memberi kita clue ada situasi 
khusus di  sana,  s i tuasi  begini , 
dampaknya seperti ini," tandas Lolly. 

Selain PSI, ada dua partai lain yang 
mengalami "anomali" perolehan 
suara.Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) misalnya berdasarkan hasil 
hitung cepat versi lembaga survei 
Indikator memperoleh 10,64% suara. 
Tapi di Sirekap naik menjadi 11,54% 
atau ada penambahan sekitar 0,9%.

Kemudian Partai Gelora mendapat 
0,88% suara dalam hitung cepat. 
Sementara dalam rekapitulasi di 
Sirekap naik menjadi 1,49% atau ada 
p e n a m b a h a n  s e b e s a r  0 , 6 1 % . 
(wid,rls,ist/dya)

JAKARTA-	 	Perolehan suara PSI 
dalam Pemilu 2024 makin 
dicurigai. Pasalnya hasil real 
count Sirekap KPU melampaui  
perolehan suara quick count 
sejumlah lembaga survei.

Berdasarkan data real count 
KPU, Senin (4/3/2024), yang 
dimutakhirkan per pukul 11.00 
WIB,  PSI  mendapat  suara 
sebanyak 2.404.270 atau 3,13 
persen total suara.

Perolehan suara itu didapat 
dari 65,80 persen progress 
Sirekap KPU atau 541.167 TPS 
dari 823.236 TPS.

Sementara itu, hasil quick 
count sejumlah lembaga survei 
menunjuk-kan perolehan suara 
PSI di bawah 3 persen.

D i r e k t u r  E k s e k u t i f 
Indonesian Public Institute (IPI) 
menilai ledakan suara PSI patut 
d i c u r i g a i  m e s k i p u n 
kenaikannya belum sampai 4 
persen.

"Tetapi, jika melihat pola 
loncatnya tidak lazim karena 
data masuk ke data realcount 
KPU sudah mencapai 65, 80 
persen," kata Karyono.

Menurut catatan, Quick count 
Litbang Kompas misalnya dengan data 
masuk 99,35 persen mencatat PSI 
memperoleh suara sebesar 2,81 
persen. Kemudian Voxpol dengan data 
masuk 79,10 persen merekam PSI 
merengkuh suara sebesar 2,93 persen.

Berdasarkan real count Politika 
Research and Consulting (PRC) 
dengan total data masuk 98,67 persen, 
PSI mendapat 2,78 persen. Lalu hitung 
cepat Poltracking, PSI mendapat 2,89 
persen dari total suara yang masuk 
99,30 persen.

S e d a n g k a n  L e m b a ga  S u r ve i 
Indonesia (LSI) dengan suara masuk 
92,15 persen, PSI mendapat 2,90 
persen. Terakhir quick count Charta 
Politika dengan suara masuk 92,3, PSI 
mendapat 2,95 persen.

Selain itu quick count Indikator 
Politik Indonesia memperlihatkan 
suara PSI hanya 2,66 persen. data 
diambil dar 2.999 TPS dengan jumlah 
sampel 520.357 suara.

Kemudian hitung cepat LSI Denny 
JA mencatat suara PSI sebesar 2,71 
persen. Data masuk 99.60 persen 
dengan margin of error kurang lebih 1 
persen.

Karyono mengingatkan, sejauh ini 
hasil perhitungan cepat atau quick 
count selalu presisi karena selisih 
antara hasil  penghitungan KPU 
dengan quick count sangat tipis, yaitu 
selisihnya 0,1 sampai 1 persen.

Menurut Karyono, jika merujuk 
data quick count dari sejumlah 
lembaga survei, PSI diprediksi tidak 
lolos parlemen karena perolehan 
suaranya berada di kisaran antara 2,6 

sampai 2,8 persen.
"Perolehan suara PSI versi quick 

count paling tinggi 2,8, katakanlah 
naik 1 persen itu baru 3,8 persen jadi 
tidak sampai 4 persen," ujarnya.

Sementara Juru Bicara PSI Dedek 
Prayudi menduga bahwa partainya 
saat ini sedang dijadikan proksi atau 
perantara untuk mendelegitimasi 
hasil Pilpres 2024.

" K a m i  h e r a n  k e n a p a  y a n g 
dipersoalkan adalah PSI? Muncul 
kemudian bahwa ada upaya orkestrasi 
untuk mendelegitimasi pemilu dalam 
hal ini pilpres menggunakan pileg 
yang dalam hal ini PSI dijadikan 
proksinya," kata Uki.

Bawaslu	Terima	Banyak	Aduan
Badan Pengawas Pemilihan Umum 

(Bawaslu) mendapatkan informasi 
y a n g  b a n y a k  t e r k a i t  d u g a a n 
penggelembungan suara Partai 
Solidaritas Indonesia (PSI) dalam 
Pemilu 2024. Hal itu diakui anggota 
Bawaslu RI Lolly Suhenty saat ditemui 
di Kantor KPU RI, Jakarta, Senin 
(4/3/2024).

"Informasi yang masuk ke kami 
banyak, sehingga dalam konteks ini 
Bawaslu mengkompilasi seluruh 
masukan-masukan yang masuk," 
ujarnya.

Menurut Lolly, pihaknya telah 
meminta jajaran pengawas di bawah, 
b a i k  k a b u p a t e n / k o t a  m a u p u n 
provinsi, untuk mencermati dugaan 
tersebut. Bahkan, Bawaslu tingkat RI 
pun menurut pengakuannya juga 
sedang mengkompilasi informasi 
mengenai penggelembungan suara 

H A R I A N

PSI Makin Dicurigai, Hasil Real Count KPU 

Lewati Semua Quick Count 

hasil sementara
rael count pileg
2024 (%)
-----------------------------------------------------

PDIP

16.39% (12,605,567)

Golkar

Gerindra

PKB

Nasdem

PKS

Demokrat

PAN

15.05% (11,574,834)

13.3% (10,226,550)

11.54% (8,873,919

9.31% (7,245,508)

7.57% (5,768,437) 

7.41% (5,699,274)

6.95% (5,348,847)

PPP

PSI

Gelora

Hanura

Ummat

Bulan Bintang

Garda RI

PKN

3.13% (2,404,427)

1.43% (1,143,349)

0.70% (560,555)

0.40% (323,808)

0.30% (254,712)

0.29% (221,959)

0.21% (160,330)

4.01% (3,083,090)

Perindo

1.25% (964,449)

Buruh

0.50% (450,674)

Spanduk	Partai	Solidaritas	Indonesia	(PSI)	yang	membranding	sebagai	partainya	Presiden	Joko	Widodo	
dengan	Ketum	Kaesang	Pangarep,	putra	bungsu	Jokowi.(	Ist)

Potensi	
Tidak	Lolos

KET

Sumber:	

Komisi	Pemilihan	

Umum	(KPU)	per	pukul	

17:00	WIB,	

Senin	(4/3/2024)
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JAKARTA – Pada Pemilihan Kepala 
Daerah (Pilkada) Serentak 2024 yang 
dilaksanakan 27 November men-
datang, Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) mengusung agenda perubahan.

“PKB menjadikan hajatan Pilkada 
Serentak 2024 sebagai strategi untuk 
mengubah Indonesia dari daerah,” 
kata Wakil Sekretaris Jenderal DPP 
PKB Syaiful Huda saat memberikan 
keterangan pers di Kantor DPP PKB 
Jakarta, seperti dikutip dari tempo.co, 
Senin (4/3/2024).

Dia menegaskan PKB telah bersiap 
sejak dini untuk memperoleh hasil 
maksimal pada pilkada yang digelar di 
37 provinsi, 416 kabupaten, dan 93 
kota se-Indonesia.

“ L a n g k a h  c e p a t  i n i  u n t u k 
memastikan gerakan perubahan terus 
mendapatkan momentum untuk 
terciptanya kesejahteraan masyarakat 
di berbagai pelosok nusantara,” ujar 
Huda.

D i a  m e n j e l a s k a n  a g e n d a 
perubahan yang diusung Muhaimin 
Iskandar bersama Anies Bawedan 
pada Pemilihan Umum Presiden 2024 
menjadi misi PKB dalam Pilkada 2024 
karena saat ini Indonesia menghadapi 
berbagai potensi krisis, mulai dari 
sektor ekonomi, lingkungan, hingga 
sosial.

K o n d i s i  i t u  m e m b u t u h k a n 

kepemimpinan sol id di  t ingkat 
p e m e r i n t a h a n  p r o v i n s i  d a n 
k a b u p a t e n / k o t a  y a n g  m a m p u 
memberikan perubahan atas potensi 
kehidupan yang lebih baik bagi 
masyarakat Indonesia.

Huda menambahkan PKB akan 
menjadikan forum “Slepet Imin” 
maupun “Desak Anies” sebagai role 
model kampanye dalam Pilkada 
Serentak 2024. PKB meyakini saat ini 
era pemilu sebagai forum partisipasi 
politik, bukan lagi forum mobilisasi 
politik.

“Para kandidat yang nantinya 
diusung PKB harus siap dengan 

berbagai  sanggahan,  bantahan, 
maupun masukan dari calon pemilih 
atas gagasan dan program yang 
mereka tawarkan,” ujarnya. 

PKB yakin gaya kampanye yang 
baru ini akan mengubah paradigma 
yang sebelumnya politik mobilisasi 
menjadi politik partisipasi. "Dengan 
demikian para kandidat pun harus 
siap dengan berbagai sanggahan, 
bantahan, maupun masukan dari 
calon pemilih atas gagasan dan 
program yang mereka tawarkan," 
tandasnya.

Dia juga merasa optimis perolehan 
suara di  pemilu legislatif  level 

PKB Usung Agenda Perubahan Pada 

Pilkada Serentak 2024
Kabupaten/kota dan provinsi yang 
meningkat akan menjadi modal besar 
dalam perhelatan Pilkada serentak 
2024 mendatang. Dia mengatakan 
kenaikan perolehan suara di tingkat 
provinsi terlihat di beberapa daerah di 
Sumatera, Kalimantan dan Sulawesi. 
Kenaikan suara juga terjadi di daerah 
Nusa Tenggara Barat (NTB) dan Nusa 
Tenggara Timur (NTT).

"Hal ini menjadi modal kuat bagi 
PKB untuk mengusung calon-calon 
terbaik di masing-masing daerah 
untuk mendukung posisi sebagai 
gubernur, bupati, maupun wali kota," 
ucap Syaiful, dikutip dari kompas, 
Senin (4/3/2024). 

Namun, PKB tak bisa sendiri. 
Syaiful mengatakan, akan membuka 
ruang koalisi bersama partai politik 
baik kepada Koalisi  Perubahan 
maupun partai lain di luar koalisi 
P i l p r e s  2 0 2 4 .  " K a m i  j u g a 
mengutamakan bekerja sama kawan-
kawan Koalisi Perubahan karena telah 
tercipta chemistry kuat selama 
b e r s a m a  d a l a m  P i l p re s  2 0 2 4 ," 
ucapnya.

Sebagai informasi, perolehan 
suara PKB untuk pileg legislatif berada 
di posisi keempat. Data hitung suara 
dari pemilu2024.kpu.go.id dengan 
data masuk sebesar 65,87 persen, PKB 
meraih suara sebesar 8,8 juta atau 
11,54 persen. (lut/dya)

Wakil	Sekretaris	Jenderal	DPP	PKB	Syaiful	Huda.	(foto	antara)

H A R I A N

SURABAYA	- Dewan Pimpinan Daerah 
(DPD) PDI Perjuangan Jatim mulai 
ancang-ancang menatap Pilkada 
serentak 2024 yang rencananya bakal 
berlangsung November mendatang. 
Semua daerah mulai dipetakan, tak 
terkecuali para petahana untuk 
diusung kembali. 

Untuk itu, DPD PDI Perjuangan 
Jatim mengumpulkan para kepala 
daerah dan wakil kepala daerah Jatim 
yang merupakan kader partai dalam 
rangka rapat koordinasi di kantor DPD 
PDI Perjuangan Jalan Kendangsari 
S u ra b aya ,  M i n g g u  ( 3 / 3 / 2 0 2 4 ) 
kemarin. 

Di antara yang hadir dalam ke-
sempatan ini adalah Bupati Sumenep 
Achmad Fauzi, Bupati Trenggalek 
Mochamad Nur Arifin (Mas Ipin), 
Bupati Ngawi Ony Anwar Harsono, 
Wakil Wali Kota Surabaya Armuji, 
Wakil Wali Kota Madiun Inda Raya dan 
sejumlah kepala daerah lainnya. 

"Kami mengundang kepala daerah 
dan wakil kepala daerah yang merupa- 
kan kader partai untuk kita ajak bicara," 
kata Sekretaris DPD PDI Perjuangan Jatim 
Sri Untari Bisowarno dikutip dari 
TribunJatim.com, Senin (4/3/2024). 

Rapat koordinasi internal ini 
dihadiri Ketua DPD PDI Perjuangan 
Jatim, Said Abdullah, bersama jajaran 
pengurus lainnya. Menurut Untari, 
para kepala daerah ini  sengaja 
dikumpulkan untuk ditanyakan kesiapan 
pribadi untuk diusung kembali di 
Pilkada serentak mendatang. 

Namun, ukuran kesiapan tidak 
menjadi variabel tunggal untuk 
memastikan rekomendasi periode 
berikutnya. Untari mengatakan, selain 
kesiapan, PDI Perjuangan Jatim juga 
akan mengukur berdasarkan hasil 

PDI Perjuangan Jatim 

Mulai Persiapkan Pilkada 2024
survei kinerja di periode pertama. 

"Yakni, apakah masih memiliki 
pengaruh yang baik sehingga survei-
nya akan tampak signifikan untuk bisa 
diusung kembali," ujar Untari. 

Pemetaan lain yang dilakukan 
PDIP Jatim adalah terkait pasangan 
kepala daerah petahana. Jika dianggap 
masih pas, maka potensi mendapat 
rekom masih sangat besar. Sementara 
untuk daerah yang belum memiliki 
pasangan termasuk potensi pecah 
kongsi juga dipelototi.

Khusus daerah semacam ini, PDIP 
Jatim meminta agar membuka pintu 
komunikasi dengan parpol lain di 
daerah masing-masing. Untari belum 
membeber rinci sejumlah daerah yang 
dimaksud. Hanya saja, dia menegaskan 
bakal melakukan evaluasi lanjutan 
dalam waktu dekat. 

"1,5 bulan lagi kami akan undang 
kembali agar kita tahu komunikasi 
yang sudah dibuka bersama dengan 
partai lain di wilayah masing-masing," 
ungkap Untari yang merupakan Ketua 
Fraksi PDI Perjuangan DPRD Jatim. 
(lut/dya)

Rapat	koordinasi	internal	yang	digelar	oleh	DPD	PDI	Perjuangan	Jatim,	Minggu	(3/3/2024)	bersama	para
	kepala	daerah	di	Jawa	Timur.	Upaya	ini	menjadi	ancang-ancang	menyambut	Pilkada	serentak	2024.	

(Foto	tribunejatim)
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SURABAYA  -  Pe m e r i n t a h  Ko t a 
(Pemkot) Surabaya memprioritaskan 
pembangunan underpass di bundaran 
Taman Pelangi untuk mengurai 
kemacetan. Pemkot juga mentarget-
kan pembebasan lahan bisa selesai 
tahun ini.

“Termasuk JLLB (Jalan Lingkar 
Luar Barat) dan JLLT (Jalan Lingkar 
Luar Timur) itu semua menjadi 
program prioritas yang kita usulkan ke 
p e m e r i n t a h  p u s a t ,”  ka t a  I r va n 
W a h y u d r a j a t ,  K e p a l a  B a d a n 
Perencanaan Pembangunan Daerah, 
Penel i t ian ,  dan Pengembangan 
(Bappedalitbang) Kota Surabaya, 
Senin (4/3/2024).

Irvan menyebut bahwa pemkot 
telah menganggarkan Rp80 miliar 
u n t u k  p e m b e b a s a n  l a h a n 
pembangunan underpass Taman 
Pelangi. Anggaran tersebut berasal 
dari APBD (Anggaran Pendapatan dan 
Belanja Daerah) Surabaya tahun 2024.

“ U n t u k  A P B D  ( 2 0 2 4 )  k i t a 
s e l e s a i k a n  t a h u n  i n i  u n t u k 
pembebasan 22 rumah. Kemudian 
untuk supporting atau penunjang, kita 
kerjakan dulu melalui APBD, termasuk 
ruang terbuka hijau, sambil menunggu 
dari pemerintah pusat,” ungkap dia.

P e m k o t  S u r a b a y a  j u g a 

berkoordinasi dengan pemerintah 
provinsi terkait sejumlah proyek 
strategis lain yang bisa dibiayai oleh 
pemerintah pusat.

“Karena tiga titik ini satu kesatuan. 
J a d i  f o k u s  p a d a  p e n y e l e s a i a n 
perlintasan tidak sebidang, karena ada 
re l  ke re t a  a p i  d i  s i t u ,  b a i k  d i 
Wonokromo, Margorejo maupun 
Dolong (Taman Pelangi). Sehingga kita 

berharap bahwa tiga simpang itu bisa 
terselesaikan,” pungkas dia.

Sebelumnya, Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi mengungkapkan, bahwa 
p e m ko t  b e r ko l a b o ra s i  d e n g a n 
pemerintah pusat dalam membangun 
u n d e r p a s s  u n t u k  m e n g a t a s i 
kemacetan di simpang bundaran 
Taman Pelangi.

“Jadi nanti semuanya ada di 

Dianggarkan Rp80 M, Pembebasan Lahan 

Underpass Taman Pelangi Tuntas Tahun Ini

pemerintah pusat. Tahun ini kita 
m e n g e r j a k a n  t e r k a i t  d e n g a n 
pembebasan dan pemindahan saluran. 
Ta h u n  d e p a n nya  ( p e n g e r j a a n ) 
underpass-nya,” kata Eri ,  Senin 
(4/3/2024).

Eri menargetkan pembebasan 
lahan dan pemindahan saluran untuk 
proyek pengurai kemacetan bundaran 
Taman Pelangi bisa rampung tahun 
2024. Sehingga di tahun 2025, peme-
rintah pusat bisa mulai mengerjakan 
pembangunan fisik underpass.

“Jadi (pengerjaan) ini tidak satu 
tahun, karena kita mengubah saluran 
dulu. Karena tidak di atas (overpass) 
tapi di bawah (underpass). Jadi target 
pembebasan lahan dan menggeser 
saluran tahun ini, baru ngerong 
(membuat) underpassnya,” ujar dia.

Setelah pembebasan lahan dan 
pemindahan saluran selesai, maka 
pengerjaan proyek tersebut baru 
dilaksanakan dengan berkolaborasi 
bersama pemerintah pusat. "Karena 
posisi saluran tidak bisa di atas, tetapi 
bawah," kata Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi melalui keterangan resmi 
yang diterima di Surabaya, Senin 
(4/3/2024).

" Ta h u n  2 0 2 5   p e n g e r j a a n 
underpass," ucapnya. (lut/dya)

H A R I A N

Ilustrasi:	Kawasan	Bundaran	Taman	Pelangi,	Jalan	Ahmad	Yani	Surabaya	yang	nantinya	dibangun	proyek	underpass	oleh	
pemkot	setempat	dan	pemerintah	pusat.	ANTARA/HO-Diskominfo	Surabaya

KEDIRI – Pj Wali Kota Kediri Zanariah 
t u r u n  l a n g s u n g  m e m b e r i k a n 
pengarahan pada Sosialisasi Subsidi 
Tepat Sasaran, di Ruang Pertemuan 
Badan Kepegawaian dan Pengem-
b a n g a n  S u m b e r  D aya  M a n u s i a 
(BKPSDM) Kota Kediri, Senin (4/3/2024). 
Hal itu dilakukan karena dia menilai 
saat ini banyak penyaluran subsidi tak 
tepat sasaran.

“Seperti subsidi BBM dan LPG 3 kg 

banyak yang tidak tepat sasaran 
sehingga menyebabkan anggaran 
subsidi energi melampaui kuota. 
Untuk itu penyaluran subsidi harus 
dilakukan efisiensi. Maka dari itu, 
sosialisasi terkait subsidi tepat 
sasaran terutama subsidi jenis BBM,” 
ujar Zanariah.

Pada acara ini menghadirkan 
narasumber; Sales Brand Manager 
Retail PT Pertamina Patra Niaga Agung 

Wijaya Wicaksono dan Kasi Bidang 
Intelijen Kejaksaan Negeri Kota Kediri 
Boma Wira Gumilar.

Dijelaskan Zanariah , berdasarkan 
Surat  Edaran Wali  Kota  Kedir i 
N o . 5 4 1 / 1 . 0 4 2 / 4 1 9 . 0 2 1 / 2 0 2 3 , 
Zanariah ada beberapa kategori yang 
mendapat subsidi Jenis BBM tertentu 
atau solar, yakni usaha mikro atau 
UMKM, usaha perikanan, layanan 
umum/pemerintah, usaha pertanian. 
Pastinya tiap usaha yang diberikan 
subsidi ada ciri-ciri tertentu.

“ B e rd a s a r ka n  S u ra t  E d a ra n 
Direktur Jenderal  Migas No.  B-
2461/MG.05/DJM/2022, ada kategori 
usaha yang dilarang menggunakan 
LPG 3kg yakni usaha batik, jasa las, 
peternakan, hotel, usaha binatu, usaha 
tani tembakau, usaha pertanian dan 
restoran. Namun sayang ketika sidak 
masih didapati penyalahgunaan LPG 
bersubsidi,” terang Pj Wali Kota Kediri.

Lebih lanjut Zanariah menuturkan 
guna mengantisipasi subsidi BBM dan 
LPG tidak tepat sasaran memerlukan 
strategi dan kerjasama semua pihak 
untuk memastikan efektivitas dan 
keberlanjutan.

Beberapa strategi yang diterapkan 

Pj Wali Kota Kediri 

Menilai Banyak Penyimpangan Subsidi BBM

yakni pembaruan data penerima 
s u b s i d i ,  i m p l e m e n t a s i  s i s t e m 
monitoring dan evaluasi secara 
b e r k a l a ,  e d u k a s i  m a s y a r a k a t , 
kerjasama dengan pihak swasta 
maupun Pertamina, fleksibilitas dalam 
penyesuaian kuota, pembaruan data 
pangkalan LPG, penegakan hukum dan 
sanksi, serta menambah kuota tabung 
non-LPG dan pangkalannya.

Ke depan, Zanariah berharap 
subsidi energi di Kota Kediri dapat 
tepat sasaran. Masyarakat yang semesti- 
nya mendapat subsidi tidak perlu 
saling berebut dengan masya-rakat 
l a i n  s e h i n g g a  m e n y e b a b k a n 
kelangkaan.

Selain itu, masyarakat diimbau 
bijak berbelanja menjelang Ramadan, 
jangan panic buying terutama LPG dan 
BBM agar tetap tersedia stok di 
lapangan. Turut hadir di acara ini 
Hiswana Migas Kediri, Kepala Bappeda 
Chevy Ning Suyudi, Kepala Dinas 
Perdagangan dan Perindustrian 
Wahyu Kusuma Wardani, Kepala 
Bagian Perekonomian Tetuko Erwin 
Sukarno, pembudidaya ikan skala kecil 
se-Kota Kediri, UMKM Kota Kediri, dan 
Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) 
se-Kota Kediri. (gos/lut)

Pj	Wali	Kota	Kediri	merasa	perlu	memberikan	pengarahan	secara	langsung	sosialisasi	Subsidi	Tepat	Sasaran.
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MALANG  - Pemerintah Kabupaten 
( P e m k a b )  M a l a n g  b e r u p a y a  
mengembangkan infrastruktur jalan. 
Salah satunya dengan meningkatkan 
klasifikasi jalan sepanjang 300 Km. 

Meski demikian, Kepala Dinas 
Pekerjaan Umum (PU) Bina Marga 
Kabupaten Malang, Khairul Isnadi 
Kusuma mengakui salah satu yang 
menjadi  pert imbangan adalah 
keterbatasan anggaran.

Oong, sapaan akrab Kadis PU Bina 
Marga tersebut menjelaskan, saat ini 
sekitar 2.000 Km jalan di Kabupaten 
Malang telah dimasukkan ke dalam 
klasifikasi 'fungsi jalan.' Menurutnya, 
fungsi ini mencakup peran dan 
manfaat jalan dalam pengembangan 
wilayah, menciptakan konektivitas 
antarkecamatan, dan membantu 
m e m e n u h i  a k s e s  k e b u t u h a n  
masyarakat. 

Namun, dari jumlah tersebut, Oong 
mengatakan hanya sekitar 1.668 Km 
jalan yang telah masuk dalam 
klasifikasi status mulai dari status 
jalan Kabupaten, Provinsi, hingga jalan 
Nasional. Termasuk 35 Km jalan yang 
telah berstatus sebagai Jalan Provinsi, 
m e n g i n d i k a s i k a n  t i n g k a t a n  
administratif jalan tersebut.

"Begitu fungsi mencapai 2.000 Km, 
berarti dari 2.000 dikurangi 1.668, jadi 
ada 300 Km sekian. Begitu kita sudah 

mampu di situ, jalannya sudah 
mantap, baru kita naikkan statusnya. 
Kejar fungsi dulu saja. Saya inginnya, 
kita gak hanya asal upgrade jadi jalan 
kabupaten. Tapi kita harus tahu 
kemampuan anggaran kita, mampu 
atau tidak, kan yang penting itu dulu," 
ujar Oong, saat dikonfirmasi awak 
media, Senin (4/3/2024). 

Oong menyampaikan, fungsi jalan 
dalam konteks ini merujuk pada 
p e r e n c a n a a n  d a n  t u j u a n  
pengembangan jalan berdasarkan 
k e b u t u h a n  d a n  m a n f a a t n y a .  
Menurutnya, sebuah jalan dapat 
memiliki fungsi sebagai penghubung 
antar kecamatan, jalur pengembang 
wilayah, atau jalan strategis lainnya. 

Sementara itu,  status jalan 
merupakan tingkatan atau klasifikasi 
resmi suatu jalan dalam sistem 
administratif. Status dapat berkisar 
dari jalan desa hingga jalan provinsi 
atau nasional, yang mencerminkan 
kewenangan dan tanggung jawab 
pemerintah yang berbeda.

Oleh karena itu, Oong menyebut 
saat ini Pemkab Malang tengah 
berfokus pada peningkatan fungsi 
jalan, yang harus seimbang dengan 
ketersediaan anggaran. "Makin besar 
jalan yang kita upgrade dari yang 
semula jalan desa menjadi jalan 
kabupaten, tapi tidak diimbangi 

D e n g a n  p e n e k a n a n  p a d a  
peningkatan  fungsi  ja lan  dan 
keterbatasan anggaran sebagai fokus 
utama, Pemkab Malang berkomitmen 
untuk menciptakan jaringan jalan 
yang efisien dan berkelanjutan. Oong 
juga menegaskan, langkah ini bukan 
s e m a t a - m a t a  m e r u b a h  s t a t u s  
administratif, melainkan langkah bijak 
untuk memastikan bahwa setiap 
peningkatan jalan memberikan 
dampak positif yang sesuai dengan 
kebutuhan masyarakat.(Santi/Dya)

dengan kemampuan 
anggaran yang pas,  
o to m a t i s  a ka n  j a d i  
b e b a n .  I t u  h a r u s  
dihitung, mana yang 
upgrade ke provinsi, 
nasional," tambahnya. 

D i s i n g g u n g  
mengenai panjang jalan 
yang telah diupgrade 
menjadi status jalan 
p r o v i n s i .  O o n g  
menyebut dari 35 Km 
jalan, termasuk 32 Km 
dari merupakan jalam 
yang membentang dari 
Druju ke Sendangbiru 
dan 4 Km dari Kalisari ke 
G u b u k  K l a k a h .  
M e s k i p u n  b e l u m  
menjadi jalan nasional, beberapa ruas 
jalan telah masuk dalam rencana 
umum jaringan jalan nasional.

“Kalau dari PP 34, untuk menaik-
kan status jalan harus naikkan fungsi 
dulu. Nah, ini kita sedang konsul-
tasikan dengan BPK dan Monitoring 
Center for Prevention (MCP) Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK). Yang 
jelas, kita naikkan fungsinya itu jalan-
jalan strategis yang memang belum 
masuk kewenangan kita ,  yang 
menghubungkan antar kecamatan 
yang terpenting," papar Oong. 

Pemkab Malang Pertimbangkan 

Klasifikasi Jalan Sepanjang 300 Km Dinaikkan

MALANG	 - Penjabat (Pj) Wali Kota 
M a l a n g ,  W a h y u  H i d a y a t ,  
mempertimbangkan aktivasi Warung 
Tekan Inflasi (WTI) jelang Ramadan 
2024 ini .  Wahyu mengatakan,  
keputusan tersebut bergantung pada 
level inflasi Kota Malang. 

"Inflasi yang stabil pada awal 2024 
membuat kami belum mengaktifkan 
kembali WTI. Tapi karena memang 
inflasi kita per 1 Maret kemarin ada di 
angka 0,50 persen. Jadi ada di atas 

rata-rata inflasi nasional 
yakni 0,37 persen. Ya nanti 
kita akan menggunakan 
(anggaran) Belanja Tak 
Terduga (BTT), kita akan 
proses kemudian insyaallah 
minggu ini akan aktif lagi," 
ujar Wahyu, ditemui di 
Kantor DPRD Kota Malang, 
Senin (4/3/2024). 

Wahyu menambahkan, 
WTI merupakan strategi 
efektif  untuk menekan 
inflasi dengan menjual 
komoditas yang mendukung 
stabilitas harga. Menurut-
nya, keberhasilan Peme-
rintah Kota (Pemkot) Malang 
dalam mengendalikan inflasi 
di akhir tahun 2023 hingga 

awal tahun 2024 kemarin, telah 
mendapat apresiasi dari Mendagri dan 
Kepala Bapanas. 

Diketahui, WTI terbukti ampuh 
menekan angka inflasi sejak resmi 
beroperasi pada 24 Desember 2023 
lalu. Sebelumnya, inflasi Kota Malang 
pada bulan November 2023 berada di 
angka 0,40 persen dan berhasil turun 
di angka 0,22 persen di Desember 
2023. Tak hanya itu, selama Januari 

inflasi Kota Malang turun, dan jika 
inflasi sudah stabil, kami tidak akan 
membuka WTI. Kami hadir ketika 
inflasi tinggi untuk menurunkan harga 
dan memenuhi daya beli masyarakat. 
Kami akan hadir kembali saat inflasi 
naik," tegasnya.

Lebih lanjut, Eko juga menyampai-
kan kontribusi signifikan WTI dalam 
m e n u r u n k a n  i n f l a s i ,  d e n g a n  
menggelontorkan puluhan hingga 
ratusan ton sembako ke masyarakat. 
"Jadi saat inflasi turun, WTI tidak 
diaktifkan terus-menerus, agar masya-
rakat tidak beralih dari pedagang ke 
WTI. Perlu dipahami, WTI akan dibuka 
kembali saat inflasi kembali naik," 
tambahnya.

Sebagai informasi, data dari Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kota Malang 
mencatat inflasi Kota Malang pada 
bulan Januari 2024 sebesar -0,23 
persen atau mengalami deflasi. 
Sementara pada Februari 2024, inflasi 
kembali naik menjadi 0,50 persen, 
melebihi rata-rata nasional yang 
sebesar 0,37 persen. Meskipun 
demikian, secara year to year, inflasi 
Kota Malang masih berada di bawah 
rata-rata nasional, yaitu 2,61 persen, 
sedangkan nasional mencapai 2,75 
persen.(Santi/Dya)

2 0 2 4 ,  K o t a  M a l a n g  b a h k a n  
mencatatkan adanya deflasi sebesar 
0,23 persen berkat adanya WTI ini. 

Namun dalam konteks pengaktifan 
kembali WTI. Wahyu juga menjelaskan 
bahwa WTI tidak dapat diaktifkan 
terus-menerus untuk menghindari 
bengkaknya anggaran BTT. "Sekarang 
kalau WTI terus kita aktifkan dengan 
kondisi inflasi yang sudah stabil, 
anggaran BTT kita bisa habis. Kecuali 
jika inflasi kita di atas rata-rata 
nasional atau di atas provinsi, baru kita 
akan aktifkan kembali," tambahnya.

Sementara itu, Kepala Diskopindag 
Ko t a  Ma la n g ,  E ko  S r i  Yu l i a d i  
memberikan pandangannya mengenai 
p e m a n t a u a n  s e m b a k o  j e l a n g  
Ramadan. Menurutnya, sampai hari 
ini, tidak ada kendala kekurangan 
pasokan sembako di pasar-pasar Kota 
Malang. "Jadi suplainya cukup. Kami 
juga berencana mengadakan pasar 
murah di awal Ramadan untuk 
menstabilkan harga," ujar Eko.

Disinggung terkait WTI, Eko pun 
mengamini pernyataan Pj Wahyu, 
yakni keputusan untuk mengaktifkan 
kembali warung tersebut akan 
bergantung pada kondisi inflasi. "WTI 
dibuka saat inflasi tinggi. Sekarang, 

Jelang Ramadan, Pemkot Malang Bakal 

Aktifkan Warung Tekan Inflasi Lagi

Pj	Wali	Kota	Malang,	Wahyu	Hidayat,	saat	memantau	Warung	Tekan	Inflasi	
di	Pasar	Modern	Dinoyo,	Desember	2023	lalu.	(Dok.	Prokopim	Kota	Malang)

H A R I A N

Salah	satu	kondisi	jalan	di	Kecamatan	Karangploso	Kabupaten	Malang.	
(Santi/Lenteratoday)
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PERNIKAHAN	 A n a n t  A m b a n i -
Radhika Merchant, putra taipan India 
Mukesh Ambani tampaknya akan 
menjadi pesta pernikahan fenomenal 
dan mewah.  

B u k a n  h a nya  m e n g u n d a n g  
sejumlah miliarder seperti Bill Gates 
dan Mark Zuckerberg, tetapi, ikon pop 
musik Rihanna dikabarkan siap tampil 
di pernikahan Anant Ambani dan 
Radhika Merchant itu.  

Rihanna dikabarkan akan tampil di 
pesta prewedding. Ini tentu saja 
menjadi kabar mengejutkan, karena 
selama ini Rihanna diketahui jarang 
melakukan pertunjukan pribadi. 

Jadi tentu saja bayarannya untuk 
tampil  di  pernikahan Ambani  
terbayang mahalnya. 

M e n u r u t  s u m b e r  y a n g  
diungkapkan kepada India Today, 
Rihanna mematok kisaran US$8-9 juta 
atau sekitar Rp141,317 miliar untuk 
penampilannya di  pernikahan 
tersebut.  

Sebagian besar biaya pertunjukan-
nya digunakan untuk transportasi 
perlengkapan panggung, pakaian 
ganti, dan penyanyi latar. Bintang pop 
itu sudah menarik perhatian setelah 
dia mendarat di Jamnagar dengan 
kopernya yang berukuran kontainer. 
Dia difoto oleh paparazzi saat dia 
berjalan keluar dari bandara.  

Semua produk Fenty Beauty laris 
manis di pasaran. Di tahun 2018, profit 
tahunan Fenty Beauty telah mencapai 
US$ 500 juta. Penjualan mereka 
bahkan sudah mengalahkan merk 
kecantikan milik selebriti lain seperti 
Kylie Cosmetics milik Kylie Jenner dan 
KKW Beauty milik Kim Kardashian 
West.  Sementara itu, perusahaannya 
yang memproduksi pakaian dalam 
wanita, Savage x Fenty, telah meraih 
pendanaan senilai ratusan juta dolar 
baru-baru ini.

Dengan sunt ikan dana i tu ,  
perusahaan akan melakukan ekspansi 
pasar yang lebih luas (Bisnis/berbagai 
sumber) 

Miliarder	
R i h a n n a  d i a n g g a p  s e b a g a i  

m i l i a r d e r  p e r t a m a  B a r b a d o s .  
Sebelumnya diklaim bahwa sebagian 
besar kekayaannya yakni US1,4 miliar 
berasal dari 50 persen sahamnya di 
Fenty Beauty.  

Pundi-pundi kekayaan wanita 
kelahiran Barbados ini bukan hanya 
berasal dari pekerjaannya sebagai 
penyanyi. 

Fenty Beauty sendiri adalah 
perusahaan patungan dengan barang 
mewah Prancis, LVMH dengan total 
sebesar US$2,8 miliar.  

Rihanna mendirikan merek 
kecantikan terkenal Fenty Beauty pada 
tahun 2017 dengan keinginan untuk 
'membuat wanita di mana saja 
(merasa) disertakan.' 

Dirinya kemudian memimpin 
dalam memberikan keragaman di 
industri rias, dengan meluncurkan 40 
warna untuk fondasinya.  

Melalui Feny Beauty, Savage x 
Fenty yakni lini pakaian dalam, dan 
musiknya, Rihanna mengumpulkan 
kekayaan sebesar US$1,7 miliar. 

M e r k  ke c a n t i k a n  i n i  t e l a h  
meluncurkan alas make up atau 
foundation yang hadir dengan 50 
w a r n a  k a r e n a  R i h a n n a  i n g i n  
mengakomodasi banyak perempuan 
dengan warna kulit yang berbeda.   

Rihanna dikabarkan sedang 
m e l a k u k a n  s e t  b e s a r  u n t u k  
p e n a m p i l a n nya  i t u ,  te r m a s u k  
menyiapkan medley lagu-lagu hitnya, 
termasuk 'Diamonds', 'All Of The 
Lights', 'We Found Love In A Hopeless 
Place'.   

Menurut sumber, Rihanna telah 
berada di atas panggung sepanjang 
malam setelah kedatangannya dan 
secara pribadi berada di arena dalam 
r u a n g a n  t e m p a t  d i a  a k a n  
membawakan lagu-lagunya. 

Dia diduga akan menggunakan 
perpaduan pakaian Indo-fusion. 
Bintang pop tersebut bukanlah musisi 
internasional pertama yang tampil di 
acara Ambani. Beyonce tampil di 
sangeet Isha Ambani dan Anand 
Piramal pada tahun 2018 dan 
diperkirakan menerima bayaran 
sekitar US$4 juta.  

Perayaan pernikahan Anant 
Ambani dan pernikahan Radhika 
Merchant dijadwalkan akan dimulai 
pada 1 Maret dan berlanjut hingga 3 
Maret.  

Shah Rukh Khan dan keluarga, 
Ranveer Singh dan Deepika Padukone, 
Alia Bhatt dan Ranbir Kapoor, Arjun 
Kapoor, Rani Mukherjee, Atlee dan 
keluarga , Mark Zuckerberg dan 
Priscilla Chan telah tiba untuk pesta 
pernikahan. 

H A R I A N

RIHANNA DIBAYAR 
RP 141 MILIAR, TAMPIL DI PERNIKAHAN 

ANAK TAIPAN INDIA 

Rihanna
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PUASA SEHAT UNTUK 
IBU HAMIL 

PUASA di bulan Ramadan merupakan 
salah satu rukun Islam dan ibadah 
yang wajib dilakukan bagi para 
pemeluknya.   

Namun, bagi ibu hamil, puasa 
menjadi tantangan tersendiri sebab 
membutuhkan asupan nutrisi yang 
cukup bagi kesehatan diri dan juga 
c a l o n  b a y i  y a n g  a d a  d a l a m  
kandungannya.  

M e s k i  w a n i t a  h a m i l  t i d a k  
diwajibkan untuk berpuasa, tak jarang 
dari mereka ingin menunaikan ibadah 
puasa sebagai bentuk rasa syukur 
terhadap nikmat yang diberikan oleh 
Allah SWT.  

Oleh karenanya, agar tetap bisa 
melaksanakan ibadah puasa dengan 
lancar dan tetap sehat, bumil perlu 
memperhatikan 9 tips sehat saat 
puasa bagi ibu hamil menyitat dari 
laman resmi Direktorat Jenderal 
Kesehatan Masyarakat  (Dit jen 
Kesmas). 

9	Tips	Puasa	Sehat	untuk	Ibu	Hamil  
Sebelum melaksanakan ibadah 

puasa, penting bagi ibu hamil untuk 
berkonsultasi terlebih dahulu ke 
t e n a g a  k e s e h a t a n  d a n  s e l a l u  
memastikan kebutuhan gizi dan cairan 
tetap terpenuhi sesuai usia dan 
kondisi kehamilan. 

Jika sudah melakukan konsultasi, 
berikut 9 tips puasa sehat bagi ibu 
hamil yang perlu diperhatikan, 
diantaranya :  

- Jangan melewatkan makan sahur  

- Mengonsumsi makanan dengan gizi 
seimbang  

- Memperbanyak protein hewani, 
cukup karbohidrat, lemak, dan buah 
sayur  

- Istirahat yang cukup dan hindari 
aktivitas berlebihan  

- Penuhi cairan tubuh dengan minum 
air putih 8-12 gelas antara waktu 

berbuka dan sahur  

- Mengkonsumsi Tablet Tambah 
Darah (TTD) dan vitamin dari tenaga 
kesehatan secara teratur  

- Hindari makanan tinggi gula dan 
mulai berbuka puasa dengan porsi 
makan yang kecil  

- Mengatur makan dan minum 
diantara waktu berbuka hingga 
waktu sahur  

- Membatasi konsumsi makanan 
tinggi garam dan kopi.  

Selain 9 t ips  diatas ,  perlu 
diperhatikan tanda bahaya seperti 
mual, muntah, sakit kepala, nyeri 
pinggang, lemas, kelelahan, dan 
pusing.  

Jika ibu hamil mengalami tanda-
tanda tersebut segeralah berbuka 
puasa dan konsultasikan ke dokter. 

Syarat	Ibu	Hamil	saat	
Menjalankan	Ibadah	Puasa	

Meskipun ibu hamil dalam kondisi 
baik, memperhatikan kesehatan janin 
sangat diperlukan. Jika ibu berpuasa, 
tetap perhatikan gizi dan nutrisi untuk 
kebutuhan janin.  

Asupan gizi yang harus ibu hamil 
d a p a t k a n  a d a l a h  5 0  p e r s e n  
karbohidrat, 25 persen protein, 10-15 
persen lemak sehat, serta jangan lupa 
asupan vitamin dan juga mineral. 

Selain itu, saat menjalankan 
ibadah puasa, sebaiknya ibu 
memperhatikan berat badan ibu 
hamil.  Jika ibu mengalami 
penurunan berat badan secara 
d r a s t i s ,  s e b a i k n y a  i b u  
m e m p e rh a t i ka n  a s u p a n  
n u t r i s i  d a n  g i z i  ya n g  
dibutuhkan oleh janin.  

P e n u r u n a n  

makanan untuk berbuka atau pun 
sahur. 

Kelompok	Ibu	Hamil	yang	Tidak	
Diperbolehkan	Berpuasa	

Dalam beberapa kasus, terdapat 
beberapa kelompok ibu hamil yang 
t i d a k  d i p e r b o l e h k a n  u n t u k  
menjalankan ibadah puasa,  di  
antaranya: 

- Ibu hamil yang mengidap diabetes 
melitus.  

- Mengalami dehidrasi, terutama para 
bumil yang masih mengalami 
morning sickness pada kehamilan 
trimester pertama.  

- Ibu hamil yang mengalami 
gangguan pencernaan, seperti 

maag.  

Menjalankan ibadah 
p u a s a  s a a t  h a m i l  

memang tidak ada 
salahnya. Namun, 
tetap perhatikan 
kesehatan ibu dan 
janin, ya.  

Di samping itu, 
p e n t i n g  u n t u k  
memenuhi segala 
kebutuhan nutrisi 
penting yang di-
butuhkan selama 
ke h a m i l a n .  A g a r  

dapat memenuhinya, 
ibu dapat mengonsumsi 

makanan sehat bergizi 
tinggi dan (Bisnis/ 

halodoc) 

berat badan secara drastis dapat 
m e m b a h a y a k a n  j a n i n  d a l a m  
kandungan. 

Saat berbuka dan sahur, jangan 
lupa untuk memilih menu makanan 
yang mengandung nutrisi dan gizi 
yang dibutuhkan oleh ibu dan janin.  

Sayuran seperti brokoli, wortel, 
asparagus bisa menjadi  menu 

9 TIPS 
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label, dan pemegang hak lainnya - 
terutama dalam kasus alat musik 
GenAI yang dilatih dengan konten 
berhak cipta. 

Seorang hakim federal  me-
mutuskan pada bulan Agustus bahwa 
karya seni yang dihasilkan oleh AI 
tidak dapat dilindungi hak cipta.  

Namun, Kantor Hak Cipta AS 
belum mengambil sikap yang sangat 
tegas, dan baru-baru ini mulai mencari 
masukan dari publik tentang masalah 
hak cipta yang berkaitan dengan AI.  

Yang juga belum jelas adalah 
apakah pengguna dapat terjerat 
hukum karena melanggar undang-
undang hak cipta jika mereka mencoba 
mengkomersilkan musik yang dibuat 
dengan gaya artis lain. 

Mysore mengatakan bahwa Adobe, 
sebagai aturan umum, mengem-
bangkan alat GenAI-nya terhadap data 
yang berada di bawah lisensi atau 
d a l a m  d o m a i n  p u b l i k  u n t u k  
menghindari potensi bertabrakan 
dengan masalah IP.  

Dia menambahkan bahwa Adobe 
sedang mengerjakan teknologi  
watermarking untuk membantu 
m e n g i d e n t i f i k a s i  a u d i o  y a n g  
diproduksi oleh Project Music GenAI 
Control, tetapi mengakui bahwa ini 
masih dalam tahap pengembangan. 

"Adobe mengambil pendekatan 
yang sangat bertanggung jawab untuk 
hal hal seperti ini," Mysore me-
nambahkan.  

“Ada banyak musisi yang sangat 
hebat yang membuat konten ini … Saya 
pikir mereka dan alat seperti Project 
Music GenAI Control akan hidup 
berdampingan. Akan ada ide-ide 
m u s i k  b a r u  y a n g  m u n c u l . "  
(Lenteratoday) 

Namun untuk saat ini, 
ini masih dalam tahap 
penelitian, kata kepala 
penelitian audio dan video 
A I  A d o b e ,  G a u t h a m  
Mysore, dalam sebuah 
panel di Hot Pod. 

"Hal ini merupakan ide 
t e n t a n g  A I  y a n g  
m e n g h a s i l k a n  m u s i k  
dengan Anda sebagai 
sutradara dan ada banyak 
hal yang dapat Anda 
l a ku k a n  d e n g a n nya ,"  
tambah Mysore. "Alat ini 
tidak hanya menghasilkan 
m u s i k ,  t e t a p i  j u g a  
memberi Anda berbagai 
bentuk kontrol sehingga 
Anda dapat mencoba 
berbagai hal. Anda tidak 
harus menjadi seorang 
komposer, tetapi Anda 
dapat menuangkan ide 
musik Anda di luar sana." 

Alat musik GenAI - dan 
alat GenAI secara luas - 
menimbulkan masalah 
etika dan hukum seiring 
dengan berkembangnya 
musik, karya seni, dan teks 

yang dibuat oleh AI. 
Lagu-lagu buatan Anda sendiri 

yang menggunakan GenAI untuk 
menyulap suara, lirik, dan vokal yang 
sudah dikenal, yang dapat dianggap 
sebagai asli, atau setidaknya cukup 
mendekati, telah menjadi viral.  

Label-label musik dengan cepat 
melakukan penghapusan, dengan 
alasan hak cipta.  

Namun masih ada ketidakjelasan 
apakah musik "deepfake" melanggar 
hak kekayaan intelektual (HAKI) artis, 

ADOBE meluncurkan Project Music 
GenAI Control, sebuah platform yang 
dapat menghasilkan audio dari 
deskripsi teks (misalnya "happy 
dance," "sad jazz") atau melodi 
re fe re n s i  d a n  m e m u n g k i n k a n  
pengguna untuk menyesuaikan 
hasilnya dalam alur kerja yang sama. 

Dengan menggunakan Project 
Music GenAI Control, pengguna dapat 
menyesuaikan hal-hal seperti tempo, 
intensitas, pola pengulangan, dan 
struktur.  

Atau mereka dapat mengambil 

trek dan memperpanjangnya hingga 
panjang yang diinginkan, mencampur 
ulang musik atau membuat putaran 
tanpa akhir.  Ada  banyak a lat  
pengeditan dan kreasi musik yang 
didukung GenAI di luar sana, tetapi 
Adobe ingin memberikan sentuhan 
tersendiri pada konsep ini. 

Dikembangkan melalui kolaborasi 
dengan para peneliti di University of 
California dan Carnegie Mellon, Project 
Music GenAI Control mungkin akan 
tersedia untuk umum di masa 
mendatang.  

H A R I A N

ADOBE LUNCURKAN 
 GENAI UNTUK MUSIK
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KEBANYAKAN orang tahu bahwa kopi 
mengandung kafein, yang merupakan 
diuretik yang meningkatkan produksi 
urin tubuh. 

Namun banyak yang tidak tahu 
bahwa kafein juga memiliki beberapa 
efek pada motilitas usus. 

Dikutip laman Channel News Asia, 
konsultan senior umum dan ahli bedah 
kolorektal dari Colorectal Clinic 
Associates Dr Sulaiman Bin Yusof 
mengatakan ada zat lain dalam kopi 
yang dapat menggerakkan berbagai 
hal di usus besar Anda termasuk asam 
klorogenat, asam sitrat, asam asetat, 
flavonoid dan tanin, di antara senyawa 
lainnya.  

Bahkan pada kopi yang memiliki 
kandungan kafein sekitar satu hingga 
lima persen dari kopi biasa, bisa 
menyebabkan kemungkinan buang air 
besar setelah mengonsuminya. 

Dr Kewin Siah, konsultan senior di 
Divisi Gastroenterologi & Hepatologi 
Rumah Sakit Universitas Nasional, 
Departemen Kedokteran mengatakan 
a s a m  k l o r o g e n a t  d a l a m  k o p i  
merangsang usus menambah efek 
kafein pada usus besar Anda. 

" G a s t r i n  ( h o r m o n  y a n g  
m e r a n g s a n g  l a m b u n g  u n t u k  
melepaskan asam lambung) dan 
kolesistokinin (hormon yang memicu 
sekresi empedu dan enzim untuk 
mencerna lemak dan protein) juga 
dilepaskan sebagai respons terhadap 
kopi, sehingga selanjutnya me=-
rangsang kontraksi usus besar," jelas 
Siah. 

Namun pada penelitian yang 
dilakukan pada 100 orang, efek ini 
hanya terjadi pada 30 persen orang. 
Hal ini juga tergantung kadar kafein, 
jenis kopi dan cara biji kopi disangrai.  

Konsumsi gula dan susu juga 
berpengaruh pada efek buang air 
besar karena konsumsi kopi. 

Kopi bisa menjadi suplemen yang 
kita gunakan untuk melancarkan 
buang air besar, kata Dr Sulaiman.  

Namun, jika kita menderita 
sembelit meskipun telah melakukan 
semua tindakan ini, kita harus 
m e m p e r t i m b a n g k a n  u n t u k  
melakukan evaluasi kolon untuk 
memastikan tidak ada masalah 
mendasar pada usus besar kita. 

Ini penting jika Anda mengalami 

gejala lain selain sembelit seperti 
pendarahan atau sakit perut. 

Benarkah baik bagi kesehatan? 
Tentu, banyak penelitian telah 

menyatakan bahwa kopi memiliki 
segudang manfaat untuk manusia, 
seperti menambah energi, kesehatan 
jantung, mengurangi risiko demensia, 
hingga membantu kesehatan mental. 
Bahkan, bila dikonsumsi dengan benar 
kopi dapat membantu seseorang 
mengurangi berat badan. 

 Namun, meminum secangkir kopi 
di pagi hari, cangkir kedua di siang 
hari, kemudian cangkir tambahan di 
sore hari, dan seterusnya, tentu akan 
memiliki efek samping. 

Minuman berkafein ini juga tidak 
cocok untuk semua orang, karena 
penderita gangguan panik atau 
hipertensi mungkin harus membatasi 
jumlah konsumsinya. 

 Laman Eatthis beberapa waktu 
lalu menyebutkan bahwa mengkon-
sumsi kopi secara berlebihan dapat 
memperburuk gejala kecemasan.  

Meskipun tidak semua orang 
mengalami hal ini, bagi mereka yang 

mengalaminya, hal ini mungkin 
disebabkan oleh kandungan kafein 
dalam kopi. Hubungan antara kopi dan 
k e c e m a s a n  b e r g a n t u n g  p a d a  
gangguan kecemasan yang dimiliki 
seseorang dan kepekaan terhadap 
kafein. 

Biasanya, dibutuhkan lebih banyak 
kafein, sekitar lima cangkir kopi, untuk 
menimbulkan perasaan panik atau 
kecemasan pada seseorang, dan ini 
akan terjadi lebih parah pada orang 
yang telah memiliki gangguan panik. 

Efek samping dari kopi adalah 
dapat meningkatkan tekanan darah. 
Para peneliti dari ulasan “Journal of 
Agricultural and Food Chemistry” 
mencatat  bahwa hasil  mereka 
memiliki arti yang berbeda bagi orang-
orang dengan tekanan darah tinggi 
yang tidak terkontrol, atau dikenal 
sebagai hipertensi. 

Selain itu, melalui laman FK UI, 
Guru Besar Departemen Ilmu Penyakit 
Dalam FKUI yang berpraktek di Rumah 
Sakit Cipto Mangunkusumo (RSCM) 
Ari Fahrial Syam mengatakan kopi 
memiliki kandungan kafein yang dapat 
meningkatkan asam lambung (Antara) 

Dr Kewin Siah

SERING BUANG AIR BESAR SETELAH 

MINUM KOPI, INI PENJELASAN AHLI 

"Gastrin (hormon yang merangsang lambung untuk melepaskan asam lambung) dan kolesistokinin 

(hormon yang memicu sekresi empedu dan enzim untuk mencerna lemak dan protein) juga 

dilepaskan sebagai respons terhadap kopi, sehingga selanjutnya merangsang kontraksi usus besar," 
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KENAIKAN  h a rga  p a n ga n  s a a t 
R a m a d a n  m e n j a d i  a l a r m  b a g i 
masyarakat Indonesia. Pola ini hampir 
selalu terjadi setiap tahun dan terus 
berulang ketika menjelang maupun 
saat Ramadan dan Idulfitri.

Kepala Departemen Regional BI 
A r i e f  H a r t awa n  m e n g i n ga t ka n 
pemerintah untuk mengendalikan 
tingkat inflasi itu. Jangan sampai 
p e n d a p a t a n  m a s ya ra k a t  t e r u s 
tergerus inflasi bahan pangan yang 
kini sudah jauh di atas tingkat 
kenaikan gaji.

"Jangan sampai kenaikan harga 
pangan ini menggerogoti kenaikan 
penghasilan mereka, itu yang penting 
pertama," kata Arief dalam Rapat 
Koordinasi Pengamanan Pasokan dan 
Harga Pangan Jelang Puasa & Idul Fitri 
2024 di  Grand Bal lroom Hotel 
I n d o n e s i a  K e m p i n s k i ,  S e n i n 
(4/3/2024).

BI menilai inflasi bahan pangan 
bergejolak harus dikembalikan di 
kisaran 5%. Pasalnya kelompok 
makanan memiliki bobot relatif besar 
p a d a  k o m p o s i s i  p e n g e l u a r a n 
masyarakat yaitu mencapai 33,7% 
sendiri, dengan rata-rata pendapatan 
tetap masyarakat berada pada kisaran 
5- 6%.

"Ini mengenai pangan kenapa 
perlu dijaga, karena memang secara 
historis berdasarkan data kami itu 
dari tahun 2020 sampai 2023 kira-kira 
s e l a m a  3 - 4  t a h u n  te ra k h i r  i t u 
kenaikannya sekitar 5,2% (inflasi 
volatile food)," ucap Arief.

Kestabilan harga pangan juga BI 
anggap menjadi kunci stabilitas sosial 
dan keamanan nasional. Apalagi target 
inf las i  umum pada 2024 te lah 
ditargetkan turun menjadi 2,5+-1%, 
dari tahun lalu di kisaran 3+-1%.

"Inf lasi  volat i le  food masih 
cenderung meningkat, terutama 
disumbang oleh kenaikan harga beras, 
aneka cabai, telur ayam dan daging 
ayam ras. Hal-hal ini perlu kita jaga 
dari waktu ke waktu," ucap Arief.

Terpisah, Badan Pusat Statistik 
(BPS) bahkan sudah mewanti-wanti 
masyarakat atas terjadinya kenaikan 
harga secara umum pada Ramadan 
tahun ini. Kondisi kenaikan harga 
pangan tecermin dari tekanan inflasi 
cenderung meningkat pada periode 
tersebut. 

"Waspada terjadinya kenaikan 
harga secara umum pada momen 
bulan Ramadan,” kata Deputi Bidang 
Statistik Produksi BPS, M Habibullah.

 Perkembangan inflasi menjelang 
Ramadan selalu terjadi pada beberapa 
komoditas pangan, di antaranya 
daging ayam ras, minyak goreng, 
beras, ayam hidup, daging sapi, telur 
ayam ras, hingga gula pasir.

Melansir data Panel Harga Badan 
Pangan Nasional (Bapanas), Senin 
(4/3/2024) pukul 07.13 WIB, harga 
beras premium di tingkat pedagang 
terus bergerak menjauhi harga eceran 
tertinggi (HET) yang ditetapkan 
p e m e r i n t a h ,  y a k n i  R p 1 3 . 9 0 0 -
Rp14.800 per kilogram untuk beras 
premium. Pagi ini ,  harga beras 
p re m i u m  n a i k  2 , 6 7 %  m e n j a d i 

Rp16.900 per kilogram.
Adapun, harga beras medium 

turun tipis sebesar 1,04% pagi ini, 
menjadi Rp14.220 per kilogram. 
Kendati begitu, harga beras medium 
masih di atas HET yakni Rp10.900-
Rp11.800 per kilogram.

Berbagai jenis bawang tercatat 
naik signifikan. Harga bawang merah 
n a i k  s e b e s a r  8 , 7 5 %  m e n j a d i 
Rp36.770 per kilogram dan bawang 
putih bonggol naik 6,79% menjadi 
Rp41.670 per kilogram. Harga kedelai 
biji kering impor melonjak signifikan 
sebesar 8,84% menjadi Rp14.410 per 
kilogram.

Selanjutnya, harga daging sapi 
murni naik tipis sebesar 1,81% ke 
level Rp136.960 per kilogram. Produk 
unggas seperti daging ayam ras dan 
telur ayam ras terkerek naik masing-
masing sebesar 8,11% dan 7,97%. 
Dengan demikian, harga daging ayam 
ras dipatok di level Rp40.280 per 
kilogram dan telur ayam ras Rp33.310 
per kilogram.

Kenaikan harga juga terjadi pada 
komoditas lainnya.  Harga gula 
konsumsi  naik  3 ,33% menjadi 
Rp18.300 per kilogram. Harga minyak 
goreng kemasan sederhana terkerek 
naik 8,47% menjadi Rp19.080 per 
liter dan minyak goreng curah naik 
tipis 1,48% menjadi Rp15.780 per 
liter.

Harga tepung terigu curah naik 
signifikan sebesar 10,40% menjadi 
Rp11.680 per kilogram dan tepung 
terigu kemasan noncurah naik 9,21% 
menjadi Rp14.700 per kilogram.

Kemudian, harga jagung di tingkat 
peternak melambung tinggi. Pagi ini, 
harga jagung di  t ingkat petani 
melonjak sebesar 14,67% menjadi 
Rp9.850 per kilogram. Harga garam 
halus  beryodium naik  11,22% 
menjadi Rp12.890 per kilogram.

Beberapa jenis ikan seperti ikan 
kembung dan ikan bandeng juga 
mengalami kenaikan harga. Harga 
ikan kembung naik 7,17% menjadi 
Rp40.340 per kilogram dan ikan 
b a n d e n g  n a i k  8 , 3 5 %  m e n j a d i 
Rp36.730 per kilogram. 

Di tengah lonjakan harga pangan, 
beberapa komoditas dilaporkan 
bergerak turun pagi ini. Harga cabai 
merah keriting anjlok 6,37% menjadi 
Rp60.370 per kilogram dan cabai 
rawit merah turun 3,04% menjadi 
Rp60.250 per kilogram. Harga ikan 
tongkol turun tipis sebesar 1,36% 
menjadi Rp31.910 per kilogram.

Berderet	Alasan	Pemerintah
Menteri Dalam Negeri (Mendagri) 

Tito Karnavian mewanti-wanti para 
pengusaha untuk tidak menahan stok 
selama Ramadan dan Idul Fitri 2024. 
Dia khawatir harga pangan akan 
mahal di pasaran juka stok minim.

Mendagri Tito tak ingin harga 
pangan membebani masyarakat saat 
bulan puasa nantinya. Maka, dia 
meminta sejumlah pengusaha untuk 
menggelontorkan stoknya ke pasaran.

“Kalau ada barang yang ditahan 
akan mengakibatkan distribusi 
enggak jalan, harga naik, masyarakat 
yang kasihan,” ujar Tito dalam dalam 
Rapat  Koordinasi  Pengamanan 
Pasokan dan Harga Pangan Jelang 

Puasa dan Idulfitri, di Grand Ballroom 
Kempinski, Jakarta, Senin (4/3/2023).

Dia tak menampik, dalam aspek 
bisnis pengusaha tetap mencari 
untung. Namun, dia juga meminta 
keuntungan yang diambil pengusaha 
sektor pangan tidak memberatkan 
masyarakat sebagai konsumen.

“Mohon maaf dengan segala 
hormat rekan-rekan pengusaha, kita 
mohon dalam situasi seperti ini, kita 
t e n t u  b e r h a r a p  r e k a n - r e k a n 
pengusaha untung,” tuturnya.

Lebih lanjut, Mantan Kapolri ini 
juga menegaskan aparat penegak 
hukum siap memberikan sanksi 
kepada pengusaha yang nakal. Pada 
sektor pangan, ada Satuan Tugas 
(Satgas) Pangan Polri yang ikut turun 
tangan mengawasi distribusi.

Tito berharap, langkah persuasif 
seperti imbauan ini bisa diindahkan 
oleh kalangan pengusaha tanpa masuk 
ke ranah hukum.

“Kalau sampai ada yang menahan 
barang, mau enggak mau teman-
teman dari penegak hukum akan 
turun, di situ Pak Kabareskrim akan 
menugaskan jajaran Satgas Pangan 
Polri bergerak,” ucapnya.

“Tapi tentunya kita tidak berharap 
ada overaktif, tidak perlu. Jadi cukup 
dengan diskusi, mengingatkan, kita 
harapkan teman-teman pengusaha 
dapat melancarkan distribusi tapi 
t e t a p  u n t u n g ,”  p u n g k a s  T i t o 
Karnavian.

 Sementata, Kepala Badan Pangan 
Nasional (Bapanas) Arief Prasetyo Adi 
meminta semua kepala daerah baik 
gubernur dan bupati hingga wali kota 
se-Indonesia agar melakukan tiga hal 
dalam upaya menstabilkan harga 
pangan menjelang Ramadhan dan Idul 
Fitri 1445 Hijriah.

“Menindaklanjuti arahan Bapak 
Presiden (Joko Widodo) tentunya 
kami berharap dukungan dan kerja 
s a m a  s e l u r u h  k e p a l a  d a e r a h 
pemerintah provinsi, kabupaten/kota 
secara aktif  dan terus menerus 
melaksanakan tiga hal,” kata Arif 
dalam Rapat Koordinasi Hari Besar 
Keagamaan Nasional (HBKN) Puasa 
dan Idul Fitri 1445 Hijriah di Jakarta, 
Senin.

Arief menyampaikan hal pertama 
yang harus dilakukan pemerintah 
daerah yakni gerakan pangan murah 
(GPM) bersinergi dengan Perum Bulog 
dan sejumlah asosiasi pangan yang 
ada di setiap daerah-daerah.

“Gerakan pangan murah, saya 
minta tolong teman-teman semua 
daerah bisa melakukan gerakan 
pangan murah. Di sini ada Bulog, ID 
Food, asosiasi, mohon nanti teman-
teman Bulog bisa menyampaikan 
bahwa stok di daerah semua cukup 
dan bisa  bekerja  sama dengan 
pemerintah daerah,” ucap Arief.

Hal kedua yang harus dilakukan 
y a k n i  b e r s i n e r g i  d e n g a n  T i m 
Pengendali Inflasi Daerah (TPID). Dan 
ketiga pemantauan harga pasar baik di 
pasar induk, pasar tradisional dan juga 
pasar ritel modern.

“Supaya kita bisa sama-sama 
memastikan harga harga ini memang 
benar adanya, tidak terlalu tinggi, 
karena biasanya baru ada kata jelang 
lebaran harga itu sudah naik,” ujar Arif.

 Arif menuturkan pemantauan 
p a s a r  p e n t i n g  d i l a k u k a n  a g a r 
memastikan beras dijual dengan 
harga eceran tertinggi (HET) yakni 
Rp10.900.

“Kemudian tim dari pemerintah 
pusat lintas kementerian dan lembaga 
tentunya akan mensupport dan 
memonitor semua evaluasi ke daerah 
sehingga nanti masyarakat bisa 
menjangkau harga dan beribadah 
(puasa) dengan nyaman,” tutur Arief. 
(Wid,rls,ant,kum,mer/dya)

H A R I A N

BERAS KUALITAS BAWAH I

Rp 14.700 per kg
1,38% - Rp 200

BERAS KUALITAS BAWAH II

Rp 14.450 per kg
1,05% - Rp 150

BERAS KUALITAS MEDIUM I

Rp 16.000 per kg
1,27% - Rp 200

BERAS KUALITAS MEDIUM II

Rp 15.750 per kg
0,96% - Rp 150

HARGA 
RATA-RATA DAN 
PERUBAHAN 
04 MARET 2024

BERAS KUALITAS SUPER I

Rp 17.300 per kg
1,17% - Rp 200

BERAS KUALITAS SUPER II

Rp 16.750 per kg
1,21% - Rp 200

BAWANG PUTIH UKURAN SEDANG

Rp 41.150 per kg
0,73% - Rp 300

CABAI RAWIT HIJAU

Rp 52.900 per kg
0,47% - Rp 250

GULA PASIR LOKAL

Rp 17.750 per kg
0,85% - Rp 150

MINYAK GORENG CURAH

Rp 16.300 per kg
0,62% - Rp 100

Sumber	:https://www.bi.go.id/hargapangan
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Dia juga menegaskan kembali 
keinginannya untuk pembebasan 
sandera dan meningkatkan bantuan 
kemanusiaan ke Jalur Gaza.

S e m e n t a ra ,  Wa k i l  P re s i d e n 
Amerika Serikat (AS) Kamala Harris 
pada Minggu (3/3/2023) menyerukan 
gencatan senjata segera di Gaza.

Dalam sambutanya di Alabama 
u n t u k  m e m p e r i n ga t i  5 9  t a h u n 
p e r i s t iwa  M i n g g u  B e rd a ra h  d i 
Amerika Serikat, hari ketika petugas 
hukum di negara bagian tersebut 
menyerang demonstran Hak Sipil di 
Jembatan Edmund Pettus di Selma, 
Harris mengatakan bahwa ancaman 
yang ditimbulkan oleh kelompok 
Hamas Palestina harus dihilangkan.

"Dan mengingat besarnya skala 
penderitaan di Gaza, harus ada 
gencatan senjata segera sedikitnya 
selama enam pekan ke depan, dan itu 
yang saat  ini  sedang dibahas ," 
tambahnya.

Dia mengatakan gencatan senjata 
j u g a  a k a n  m e m u n g k i n k a n 
pembebasan sandera dan bantuan 
yang sangat dibutuhkan ke Gaza.

"Ini akan memungkinkan kita 
untuk membangun sesuatu yang lebih 
abadi guna memastikan Israel aman 
dan untuk menghormati hak rakyat 
Palestina atas martabat, kebebasan, 
dan penentuan nasib mereka sendiri," 
katanya.

Harris menggambarkan situasi di 
G a z a  s e b a g a i  s e s u a t u  y a n g 
"menghancurkan."

Baca juga: WHO: Jumlah korban 
tewas karena serangan Israel di Gaza 
lampaui 30.000

"Kami telah melihat laporan 
tentang keluarga yang makan daun 
atau pakan ternak, perempuan yang 

GAZA	 -	 Kurang dari sepekan umat 
Islam menjalankan ibadah puasa, 
seorang Menteri Israel meminta bulan 
suci Ramadan dihapuskan. Sosok yang 
menyampaikan itu Amichai Eliyahu 
dikenal sebagai tokoh kanan Yahudi.

“Apa yang disebut sebagai bulan 
Ramadan harus dihapuskan dan 
ketakutan kami atas bulan itu harus 
pula dihapuskan,” kata Eliyahu saat 
diwawancarai Army Radio seperti 
d i k u t i p  d a r i  A n a d o l u  S e n i n 
(4/3/2024).

Eliyahu berasal dari Partai Otzma 
Yehudit  yang dipimpin Menteri 
Keamanan Nasional Itamar Ben Gvir. 
Sejak perang Gaza pecah Ben Gvir acap 
menyampaikan komentar kontro-
versial.

Pada November lalu Eliyahu 
sempat berujar bahwa penggunaan 
bom nuklir di Gaza adalah sebuah opsi.

J e l a n g  R a m a d a n  e s k a l a s i 
kekerasan di  wilayah Palestina 
b e r p o te n s i  te r j a d i .  S a l a h  s a t u 
penyebabnya adalah rencana Israel 
membatasi masuknya umat Islam ke 
Masjid Al-Aqsa.

Belakangan, Israel mulai ketar-
ketir mengenai peluang terjadinya 
bentrok di Tepi Barat dan Yerusalem 
imbas agresi di Jalur Gaza yang telah 
menewaskan lebih dari 30.400 orang.

Kompleks Masjid Al Aqsa kerap 
menjadi titik nyala ketegangan antara 
warga Israel dan Palestina sejak 
bertahun-tahun lalu.

Pada 2000, pemimpin oposisi 
Israel Ariel Sharon memicu kerusuhan 
berdarah di kompleks tersebut karena 
berkunjung ke sana.

Kerusuhan juga terjadi pada 2023 
dan 2022. Pasukan polisi dan warga 
Palestina bentrok usai orang Yahudi 

berencana menyembelih kambing dan 
melakukan sejumlah ritual di situs suci 
itu. Tindakan tersebut dilarang dalam 
hukum Israel.

Di bawah aturan status quo, hanya 
Muslim yang boleh beribadah di sana. 
Non-Muslim boleh ke Al Aqsa namun 
hanya bisa berkunjung saja.

Kendati  begitu,  orang-orang 
Yahudi seringkali berdoa di sana 
meskipun ada aturan tersebut . 
Padahal, menurut hukum Yahudi, 
memasuki bagian mana pun dari 
kompleks Masjid Al Aqsa atau yang 
juga dikenal Temple Mount tidak boleh 
karena sifat suci situs tersebut.

Paus	hingga	Wapres	AS	Serukan	
Gencatan	Senjata		

Demi mencegah memburuknya 
situasi terutama di Gaza, yang masih 
diguncang perang, beberapa negara 
m e d i a t o r  t e r u s  m e n d o r o n g 
kesepakatan gencatan senjata bisa 
terwujud sebelum Ramadan.

Paus Fransiskus menyerukan 
upaya untuk mencapai gencatan 
senjata di Gaza dengan mengatakan, 
“ To l o n g ,  c u ku p ,”  p a d a  M i n g g u 
(3/3/2024).

“Dalam hati saya merasa sedih atas 
penderitaan rakyat Palestina dan 
Israel,” kata Paus dalam pesan Angelus 
mingguannya.

Ia meminta diakhirinya konflik, 
dan mengatakan bahwa kehancuran 
yang sangat besar menyebabkan 
p e n d e r i t a a n  d a n  m e m p u n y a i 
konsekuensi yang mengerikan bagi 
kelompok kecil dan tidak berdaya.

“Benarkah ini rencana kita untuk 
membangun dunia yang lebih baik? 
Berhenti ,  Cukup,”  ujar  dia  me-
nambahkan.

melahirkan bayi yang kekurangan gizi 
dengan perawatan medis yang ala 
kadarnya atau tidak ada sama sekali, 
dan anak-anak yang meninggal akibat 
kekurangan gizi, dan dehidrasi," 
katanya.

" S e p e r t i  ya n g  s aya  ka t a ka n 
berulang kali, terlalu banyak warga 
Palestina tidak bersalah yang tewas," 
lanjutnya.

"Dan baru beberapa hari lalu, kami 
melihat orang-orang yang kelaparan 
dan putus  asa  mendekat i  t ruk 
bantuan, hanya untuk mendapatkan 
makanan bagi keluarga mereka 
setelah beberapa pekan hampir tidak 
ada bantuan yang mencapai Gaza 
utara. Tetapi mereka disambut dengan 
tembakan dan kerusuhan. Hati kami 
sedih untuk para korban tragedi 
mengerikan itu dan untuk semua 
orang tak berdosa di Gaza yang 
m e n d e r i t a  a k i b a t  b e n c a n a 
kemanusiaan," tambahnya.

"Orang-orang di Gaza kelaparan. 
Kondisinya tidak manusiawi. Dan rasa 
kemanusiaan kita yang sama memaksa 
kami untuk bertindak," katanya 
menegaskan. (Anandolu, rtr,ist/dya)

Geger Menteri Israel 

Minta Bulan Ramadan Dihapuskan

Foto	yang		dirilis	oleh	tentara	Israel	pada	29	Februari	2024	ini	menunjukkan	serangan	ke	warga	Gaza	yang	antre	di	sekitar	truk-truk	bantuan	
di	Kota	Gaza.	Sekitar	104	orang	tertembak	mati,	kata	kementerian	kesehatan	di	Gaza	yang	dikelola	Hamas.(Afp.ist)

H A R I A N

TENTANG

GENCATAN SENJATA

Paus 
Fransiskus 

“Dalam hati saya merasa sedih atas 
penderitaan rakyat Palestina dan 
Israel.Benarkah ini rencana kita untuk 
membangun dunia yang lebih baik? 
Berhenti, Cukup."

Wakil Presiden 
Amerika Serikat 
Kamala Harris 

“Dan mengingat besarnya skala 
penderitaan di Gaza, harus ada 
gencatan senjata segera sedikitnya 
selama enam pekan ke depan, dan itu 
yang saat ini sedang dibahas."

Perdana Menteri Israel 
Benjamin Netanyahu 

"Saya ingin mengetahui terlebih 
dahulu nama-nama semua sandera 
yang akan dimasukkan dalam garis 
besar tersebut. Saya belum menerima 
jawaban atas kedua pertanyaan 
tersebut, dan masih terlalu dini untuk 
mengatakan, meskipun kami sudah 
bersedia, apakah kami akan mencapai 
garis besar untuk rilis tambahan 
dalam beberapa hari mendatang."


